

LA UNIÓN denuncia la proliferación de naranjas sudafricanas en los lineales, pese a que ya no se exportan por la presencia de plagas



[LA UNIÓN de Llaurodors](#) ha denunciado que muchos supermercados valencianos tienen los lineales repletos de naranjas de Sudáfrica, pese a disponerse de oferta autóctona más que suficiente para suministrar a los mercados y al hecho, todavía más preocupante, de que el propio sector cítrico sudafricano haya suspendido sus exportaciones a la [Unión Europea](#), debido a la presencia de la enfermedad de plagas, entre ellas la Mancha Negra (Citrus Black spot), en los envíos.

Desde LA UNIÓN se critica que “sean los sudafricanos quienes paralicen sus exportaciones antes que las propias autoridades comunitarias, a pesar de tener pruebas y confirmaciones evidentes de las plagas en aquel país”

Carles Peris, responsable del sector de cítricos de LA UNIÓN, considera que “es una absoluta falta de ética que nuestras grandes superficies y supermercados estén llenos de naranjas de Sudáfrica, cuando están suspendidas las exportaciones y encima con naranjas nuestras para suministrar sin problemas a todas estas cadenas”.

*Sólo hasta septiembre se habían registrado oficialmente siete interceptaciones procedentes de Sudáfrica por Mancha Negra por parte de las autoridades europeas y otras ocho de la *Thaumatotibia leucotreta*, pero en octubre al parecer han aumentado considerablemente, lo que ha podido provocar la reacción de los citricultores sudafricanos antes de evitar males mayores. Estas*

son las interceptaciones conocidas pues hay que indicar que no entran desde puertos españoles, sino que fundamentalmente lo hacen desde otros puertos como es el caso del holandés de Rotterdam.

Desde LA UNIÓN se señala cómo, una vez más, se pone de manifiesto que tienen fundamento sus denuncias, realizadas en reiteradas ocasiones, acerca de los riesgos de las exportaciones sudafricanas por las numerosas enfermedades dañinas para los cítricos que tiene declaradas y cuya presencia en la Comunidad Valenciana, afortunadamente, no está detectada de momento. La presión ejercida desde el conjunto del sector citrícola, con especial participación por parte de dicha organización, hace que se miren con lupa las actuaciones de los exportadores sudafricanos.

Peris indica que “es una evidencia por tanto que algunas de las grandes superficies o supermercados con importante presencia en nuestro territorio son ajenas a una posible entrada de plaga o enfermedad que pudiera infestar al cultivo citrícola en la Comunitat Valenciana y siguen vendiendo naranjas de Sudáfrica, algo que es legítimo pero que no nos parece ético”.

La existencia de naranjas en los supermercados valencianos contrasta con la escasa presencia de mandarinas sudafricanas en los lineales durante los meses que se lleva de campaña y con el hecho de que cuando empezaron a comercializarse las naranjas de producción local desaparecieron prácticamente de los expositores.

Fuente: LA UNIÓN de Llauradors i Ramaders

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR:

[??LA UNIÓN acusa a la gran distribución de hundir el precio de la sandía](#)

[??LA UNIÓN denuncia a la Generalitat y la AICA malas prácticas de Alcampo y Dia en la venta de naranjas](#)